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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
am 21. April 2014 wurde der neu gestaltete Magdeburger Domplatz feierlich eröffnet und der 
Magdeburger Bevölkerung vorgestellt. Seither zieht er viele Touristen an, unter anderem im 
Rahmen von Stadtführungen, und verdeutlicht die positive städtebauliche Entwicklung der 
Landeshauptstadt. 
Dies macht den Domplatz auch für immer mehr Veranstalter attraktiv. So spielten im vergan-
genen Jahr Elton John und Silbermond dort Konzerte und in diesem Jahr gab es, neben dem 
traditionellen Domplatz-Open-Air des Theaters Magdeburg, auch schon eine Carmina Bura-
na-Veranstaltung am 16. August 2014 und gerade erst hat das Kaiser-Otto-Fest stattgefun-
den. 
Diese zunehmende Nutzung des Domplatzes spricht für die Attraktivität des Standortes und 
wirft auch einige Fragen auf. 
 
Daher stelle ich folgende Fragen: 
 

1. Welche Kriterien müssen von privaten Veranstaltern erfüllt werden, um eine Veran-
staltung auf dem Domplatz ausrichten zu können? 

2. Wie hoch sind die Einnahmen für die Nutzung des Domplatzes für private Veranstal-
ter und wie hoch waren diese in 2013 und in 2014?  

3. Wie hoch sind die Einnahmen für die Nutzung des Domplatzes durch kommunale 
Veranstalter pro Tag und wie hoch waren diese in 2013 und in 2014?  

4. Wird durch die Landeshauptstadt Magdeburg vorgegeben, an wie vielen Tagen pro 
Jahr der Domplatz maximal für Veranstaltungen gesperrt werden kann? 

5. Wurden bereits Veranstaltungen, die für den Domplatz vorgesehen waren, abge-
lehnt? 

Ich bitte um eine kurze mündliche sowie eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
Michael Hoffmann 
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